

《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和6年9月11日（水）、次のとおり定例会議等を開催した。

1 審議・報告内容

(1) 「はこだてカルチャーナイト2024」への参加

佐々木警務課長から、「はこだてカルチャーナイト2024」への参加について報告を受けた。

齋藤委員長から「過去に実行委員長として携わったことがあり、警察のブースは大変人気が高いものであった。良いアピールになると思うので、よろしく願いたい。」旨の発言があった。

(2) 「第10回 はたらくのりもの大集合！」への参加

佐々木警務課長から、「第10回 はたらくのりもの大集合！」への参加について報告を受けた。

中田委員から「乗り物が好きな子供は多いと思うので、警察の良いアピールになると思う。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「こちらは大変人気の高いイベントと承知している。よろしく願いたい。」旨の発言があった。

(3) J R 在来線実車を使用した不審者対応訓練の実施結果

馬場課長から、J R 在来線実車を使用した不審者対応訓練の実施結果について報告を受けた。

堀田委員から「犯人役の迫力がすごく、訓練とわかっていても萎縮してしまうものと思う。一般の市民は、警察官とは違い、こうした場面に慣れていないと思うので、良い機会となったのではないかと引き続き、頑張っていたきたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「迫力のある厳しい訓練であったが、安全を守るためには必要なものと思う。」旨の発言があった。

(4) 令和6年秋の全国交通安全運動総決起集会

横田課長から、令和6年秋の全国交通安全運動総決起集会について報告を受けた。

中田委員から「報道のみならず、公共施設で動画を流すのも効果的だと思う。集会の様態を撮影した動画をご提供いただければ、是非とも協力させていただきたい。」旨の発言があった。

(5) 不正改造車両に対する合同検問等の実施結果

横田課長から、不正改造車両に対する合同検問等の実施結果について報告を受けた。

中田委員から「札幌市においては、走行中の不正改造車両の前輪脱落によって、幼い子供の尊い命が失われるという大変痛ましい事件が発生している。今後も、徹底した取締りを願いたい。併せて、免許更新時など、あらゆる機会を通じ、運転者に対する教育を推進していただきたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「合同検問において、装備資機材が大変有効に活用されていることがわかり、感心した。」旨の発言があった。

2 決裁事項

亀田自動車学校における中型自動車免許の指定自動車教習所としての指定に係る申請について、基準に適合しているとの説明を受けたことから、指定を行うこととした。

以 上